

CLUBES

El Olympique de Lyon obtiene un préstamo con garantía estatal de 76,4 millones de euros

El acuerdo definitivo se firmará a final de mes, cuando los fondos deben estar disponibles. La entidad quiere reforzar el flujo de caja disponible.

Palco23
6 dic 2020 - 17:03

El Covid-19 obliga al Olympique de Lyon a recurrir a un préstamo con garantía estatal. El club, que milita en la Ligue-1, ha informado que ha obtenido un preacuerdo con su banco para obtener un préstamo con garantía estatal por valor de 76,4 millones de euros. El préstamo tiene un vencimiento de doce meses, al final de los cuales se puede activar una opción de amortización de uno a cinco años. El acuerdo definitivo se firmará a final de mes, cuando los fondos deben estar disponibles. Con este préstamo, la entidad quiere reforzar el flujo de caja disponible.

Esta decisión se ha tomado a causa de los efectos del coronavirus en el club y la competición. Hace dos semanas, el club ya puso en marcha un procedimiento de despido colectivo. La reducción afectó a diez puestos de trabajo de su departamento de comunicación.

El conjunto francés ha cerrado el primer trimestre de su ejercicio con una caída de la facturación de 20%. Entre julio y septiembre de 2020, el Olympique ingresó 101,6 millones de euros, 24,8 millones menos que en los mismos meses de la temporada pasada. De ellos, 50,5 millones corresponden a cesiones y ventas de jugadores, por lo que los ingresos de la actividad del club se quedan en 51,1 millones de euros, un 12% menos que en el primer trimestre de la temporada 2019-2020.

Por partidas, los ingresos por *ticketing* han caído un 88%, tras ingresar sólo 1,1 millones de euros, respecto a los 9,1 millones de ingresos la temporada pasada. También se ha registrado una caída del 88% en los ingresos por eventos que en el primer trimestre de 2020-2021, hasta 400.000 euros.